



## Estadística mensual

# El Aeropuerto de Ibiza contabiliza 287.008 pasajeros durante el mes de marzo

- El número de viajeros ha descendido 1,1% en comparación al mismo mes del año pasado
- El tráfico nacional, con 250.393 pasajeros, ha aumentado un 0,2%
- Se han llevado a cabo más de 3.000 operaciones, un 0,9% menos que en marzo de 2024

15 de abril de 2025

El Aeropuerto de Ibiza registró en el mes de marzo 287.008 pasajeros, cifra que implica un decrecimiento del 1,1% respecto al mismo mes del año pasado. Cabe destacar que la Semana Santa en 2024 tuvo lugar durante el mes de marzo y este año se desarrollará en abril.

El conjunto principal de viajeros se movió en conexiones comerciales, concretamente, 286.684. De todos ellos, 250.393 volaron entre ciudades españolas (+0,2%), mientras que 36.291 optaron por volar con países internacionales (-9,5%).

En lo que respecta al tráfico internacional, los países con mayor número de pasajeros fueron Países Bajos, con 12.510 viajeros; Reino Unido, con 7.661; Alemania, con 5.656 y Francia con 4.579.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Ibiza atendió un total de 3.121 vuelos, un 0,9% menos que en marzo del año anterior.

### Datos acumulados

Los tres primeros meses del año, el aeropuerto ibicenco contabilizó 711.618 viajeros, un 0,5% más que en los mismos meses de 2024. También se llevaron a cabo 8.309 operaciones de aeronaves, lo que significa un aumento del 2,1%.

### Aeropuertos grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el tercer mes de 2025 con 28.775.355 pasajeros, un 4,3% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 249.502 movimientos de aeronaves, un 3,9% más que en 2024; y transportaron 126.889 toneladas de mercancía, un 7,6% más que el año pasado.